



Miércoles 22 de septiembre: un día en Formentera sin Coches.

Desde el Área de Movilidad del Consell Insular de Formentera, y siguiendo las actuaciones en el marco de la Semana Europea de la Movilidad 2010 del 16 al 22 de septiembre que se promueve a nivel Europeo, un año más Formentera se adhiere a esta iniciativa que este año destaca como tema horizontal "Movilidad, salud y seguridad: muévete con inteligencia y vive mejor".

Este es el tercer año que Formentera participa en actividades destinadas al fomento de la movilidad sostenible, por lo que el conseller de Movilidad, Josep Mayans ha hecho un llamamiento a los formenterenses para que el próximo día 22 de septiembre Formentera se convierta en una Formentera Sostenible.

Así pues, la participación del Consell de Formentera en esta edición consistirá en proporcionar opciones de movilidad alternativas, para invitar a todos a hacer una jornada sin coches en la isla, y por ello, se incrementan las frecuencias de paso de los servicios de transporte público, ofrecerán bicicletas gratuitas en diversos puntos de la isla y habrá una exhibición de bicicletas eléctricas en la plaza, que estarán a disposición de la ciudadanía.

Horarios especiales transporte público

L1-frecuencias cada 15 minutos (desde las 09.00 y hasta las 21.00 horas)

L2-frecuencias cada 30 minutos (desde las 09.00 y hasta las 21.00 horas)

Bicicletas gratuitas

Se podrán retirar en las oficinas de Moto Rent Pujols de 09.00 a 13.00 y devolverlas de 16.00 a 19.30 h.

C. del Fonoll Marí

Es Pujols

C. de la Punta Prima y av. de Miramar

Bicicletas eléctricas

Se podrán probar en la plaza de la Constitución de 10.00 a 15.00 h

Documentos adjuntos:

[Corte de voz de Josep Mayans, Conseller de Movilidad](#)

[Cartel del día internacional sin coches](#)